

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 28 Marzo 2023 15:06 - Última actualización: Martes, 28 Marzo 2023 15:07

Escrito por Tomado de Radio Jaruco

Visto: 399

---



[Yahilka Hernández Tilán](#)



[Comunicador Jaruco Asamblea](#)

Como resultado del proceso eleccionario este 26 de marzo, los dos candidatos de [#Jaruco](#) fueron elegidos por el pueblo como Diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular.

En emotiva ceremonia, Leisbán Quevedo Sosa y Argelis Lescay Martínez, recibieron de manos del presidente de la Comisión Electoral Municipal, Alfredo Leon Medina, el certificado y sello que los acredita como representantes al Parlamento cubano.

Argelis Lescay Martínez, director de la Central Termoeléctrica Ernesto Guevara, de Santa Cruz del Norte y diputado por el municipio de Jaruco, resaltó el éxito de las votaciones del domingo y aseguró que continuarán atentos a los planteamientos de la población.



"Hemos vivido una experiencia muy intensa porque han sido días de mucho intercambio, de mucho interactuar con las empresas, con las comunidades. Es un gusto y un placer poder ver allí como los pioneros, los trabajadores, los vecinos se acercaron, nos recibieron y intercambiaron con nosotros. Fue un orgullo para nosotros poder llegar, por ejemplo, a una de las escuelas de oficio donde conocían la síntesis biográfica nuestra y desde que nos vieron nos identificaron. Para nosotros es un beneplácito muy grande poder llevarnos esa experiencia. Es una gran responsabilidad en las tareas que ahora vienen, que tenemos que asumir".

El diputado sostuvo que primó una total transparencia en el todo el proceso, al tiempo que elogió la labor de los integrantes de los colegios electorales en cada una de las circunscripciones.

## ENTREGAN EN JARUCO CERTIFICADO Y SELLO DE ACREDITACIÓN A DIPUTADOS DEL PARLAMENTO

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 28 Marzo 2023 15:06 - Última actualización: Martes, 28 Marzo 2023 15:07

Escrito por Tomado de Radio Jaruco

Visto: 399

---

[#CubaGanó](#) [#MejorEsPosible](#)